
 

 

REQUERIMENTO Nº 867/09 
De Providências 

 
“Quanto á sinalização de solo  
para portadores de 
Necessidades Especiais, 
defronte à todas as Escolas, 
Municipais e Estaduais do 
município de Santa Bárbara d’ 
Oeste.” 

 
 
Levando-se em consideração que em nossas Escolas Há 

várias crianças portadoras de necessidades especiais, muitas são 
levadas de cadeiras rodas e os pais encontram dificuldades para 
estacionar em lugares próximos por estarem todos ocupados, muitas 
das vezes tendo de estacionar do outro lado da escola tornando-se 
muito dificultoso. Visando essa melhora, pais de alunos com 
necessidades especiais vieram até este vereador para que relatem tal 
problema junto ao setor competente, e este por sua vez tomem 
providencias quanto a sinalização de solo de todas as Escolas, 
Municipais e Estaduais do Município de Santa Bárbara d’ Oeste.        .   

 
                      REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de 
ouvido o Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe 
providências junto ao setor competente, quanto à sinalização de solo 
para portadores de Necessidades Especiais nas Escolas Municipais e 
Estaduais do Município de Santa Bárbara d’ Oeste.  
 
 
                            Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de abril de 
2009 

 
 
 
     
 

DUCIMAR DE JESUS CARDOSO 
“KADU GARÇOM” 

-Vereador- 


